

平成26年12月12日

長谷川 眞吾 様

銚子市長 越 川 信 一
(公 印 省 略)

お手紙を拝見いたしました。

まず、千葉日報に掲載された記事について回答いたします。

この件は、私事に関するものであり、市議会での答弁はもとより、市民の皆様に対してご説明しなければならない案件ではないと思っております。

また「千葉日報社を告訴しないのか」とのお尋ねですが、今回のような件が記事になったことは、非常に残念です。しかし、報道機関が自らの責務を認識し新聞掲載したものですので、私としては告訴する考えはございません。

私事で、市民の皆様にご心配をおかけし申し訳ございませんが、ご静観いただきたくお願い申し上げます。

次に、朝日新聞の記事について申し上げます。

この記事は、平成25年8月28日に開催された市議会議員協議会の際に、市が説明した内容の一部が記事になったものと思われまます。「このまま財政改革をしないでいると赤字が膨らみ続ける」という前提に基づいた資料による説明でしたが、新聞の見出しがあまりにショッキングだったため、市民の皆様にはご心配とご迷惑をおかけしたところではあります。なお、記事の内容については、誤ったものではないため、新聞社に訂正等を申し入れることはございません。

今しばらくは厳しい財政状況が続くと思われまますが、財政健全化に向け全力で取り組んでまいりますので、ご支援とご協力をお願い申し上げます、回答とさせていただきます。